

Narita
View

光のトンネルの先にはうなりくん(さくらの山)



光をまとった街路樹(三里塚記念公園)

うなりくんイルミネーション

市内各所で明るいおもてなし

地域の人たちの手で設置された「うなりくんイルミネーション」が、市内各所で夜空を明るく彩っています。イルミネーションを楽しめるのは、さくらの山、三里塚記念公園、はなのき台、ボンベルタ成田店脇バスロータリー、京成公津の杜駅前の5カ所。1月31日(火)(さくらの山は2月28日(火))まで点灯されていますので、皆さんも見に出掛けてみませんか。

五木先生の歌う! SHOW学校 音楽番組の公開収録が成田で

12/1

歌手・五木ひろしさんが先生役となり、歌いながら楽しく授業する音楽バラエティー番組「五木先生の歌う! SHOW学校」の公開収録が国際文化会館で行われました。五木ひろしさんのほか、生徒役として出演したのは山内恵介さん、三山ひろしさん、椎名佐千子さん、杜このみさん、紫吹淳さん、秋山竜次さん(ロバート)、江上敬子さん・近藤みこさん(ニツチェ)、あばれる君の9人。五木先生と生徒とのやり取りに観客から何度も笑いが起こり、収録は盛り上がりました。番組の放送は、3月11日(出)午後6時10分からNHK総合で予定されています。



熱唱する紫吹淳さん(中央)

蒸気鉄道体験学習会

煙と汽笛と歓声上がる

12/1

下総みどり学園の4年生を招いて、「蒸気鉄道体験学習会」が成田ゆめ牧場(名木)で行われました。講師を務めたのは、SLの保存活動などを行っている鉄道愛好者団体のメンバー。子どもたちは、蒸気機関車の仕組みや歴史などの説明を受けたり、石炭を火に入れる作業を体験したりした後、いよいよ乗車。もくもくと煙を上げて走るSLからは、汽笛と子どもたちの歓声が聞こえました。



製造から70年以上たつても元気に走るSL



質問に沿ってグループで意見交換

美郷台地区年末講習会

あなたはそのときどう動く

12/4

地域住民が主体となり、さまざまなテーマに沿って学ぶ「美郷台地区年末講習会」が、美郷台地区会館で行われました。今年のテーマは「ゲームで学ぶ防災コミュニケーション」。参加者が取り組んだ防災ゲーム・クロスロードは、阪神・淡路大震災などで実際に起きた問題を基に、当事者の気持ちになって災害時にどう行動すべきか考えるもの。それぞれが小さな子を持つ母親や自宅が半壊し避難してきた人などの立場になってイエス・ノーのカードを選び、グループ内で意見交換をしました。

大規模災害対応訓練

厳しい事態を想定して

12/4

地域に住む人たちを中心に組織されている消防団による「大規模災害対応訓練」が市内各地で行われました。公津地区を管轄する第2分団では、「地震によりライフラインが寸断。建物火災が発生したが、消火栓が使えない」という想定の下、公津の杜公園の調整池から水をくみ上げて消火活動に当たる訓練を実施。非常事態への備えを強固にすべく、資器材の操作方法やそれぞれの役割を再確認しました。



池からくみ上げた水で消火訓練



さあ今度は僕の番

中郷地区駅伝競走大会

世代をつなぐたすきリレー

12/11

慣れ親しんだ地元の山道や田園地帯など、全長14.3キロメートル、12区間をコースに「中郷地区駅伝競走大会」が開催されました。小学生から大人までの異なる世代で組まれたチームは1本のたすきの下、一丸に。家族や地域の人たちから温かい声援を受けて、元気に走り切りました。レース後には、手作りの餅や豚汁が振る舞われ、選手たちを喜ばせました。